
 
RM Ottens beantragt, den Tagesordnungspunkt 7.1.“Sanierung Bürgerhaus“ von der 
Tagesordnung zu nehmen, da verschiedene Fraktionen noch erheblichen 
Beratungsbedarf haben.  
 
Die Tagesordnung wird mit dieser Änderung festgestellt. Die Nummerierung der 
nachfolgenden Tagesordnungspunkte ändert sich entsprechend.  


